

Publiziert 7. Dezember 2025, 05:00

NEUE AUFSCHRIFT

# Coop verkauft Pouletfleisch «mit Wintergarten» – was heisst das?

Coop kennzeichnet Poulet neu «mit Wintergarten». Es handelt sich um einen Tageslichtbereich – doch Tierschützer äussern Bedenken zur Nutzung durch die Tiere.



von  
[Alessia Rambaldi](#)



Coop verkauft Pouletfleisch neu mit der Aufschrift «mit Wintergarten». 20min

Darum gehts

- Coop bietet neu Pouletfleisch mit der Bezeichnung «mit Wintergarten» an.
- Das Label steht für einen Stallbereich mit Tageslicht.
- Tierschützer üben Kritik am Konzept: Viele Hühner sähen trotzdem kein Tageslicht.

Seit Oktober ist bei [Coop](#) auf manchen Packungen mit Pouletfleisch die Bezeichnung «mit Wintergarten» zu finden. Neben den bekannten Bio- und Freiland-Aufschriften dürfte diese Formulierung bei manchen Personen Fragen aufwerfen. Was genau hat es mit der Bezeichnung auf sich? Der « [Tages-Anzeiger](#) » hat beim Supermarktriesen nachgefragt.

Wie der Coop-Sprecher gegenüber der Zeitung erklärt, handle es sich beim «Wintergarten» um einen Stallbereich mit Tageslicht. Die Tiere gelangen durch eine seitliche Gitterwand in den überdachten Stall hinein. Im Wintergarten sollen sie mehr Auslauf haben und den normalen Tageszyklus ohne künstliche Lichtquellen erleben.

Das Logo dürfen nur Pouletbetriebe mit besonders tierfreundlicher Stallhaltung (BTS) verwenden, so der Sprecher. «Mit Wintergarten» werde – unabhängig von der Jahreszeit – in Zukunft auf diverse Produkte gedruckt.

### **Wusstest du, was bei Pouletfleisch «mit Wintergarten» gemeint ist?**

- Ja, das war mir klar.
- Nein, ich habe das Label schon gesehen, aber nicht verstanden.
- Nein, ich habe das noch nie bemerkt.
- Etwas anderes.

 9710 Abstimmungen

### **Tierschützer kritisieren Konstruktion**

Die Konstruktion erntet jedoch Kritik von der Stiftung für das Tier im Recht. Das meiste Geflügel sehe trotz Wintergarten dennoch nie Tageslicht. Ein Masttier lebt lediglich rund 35 Tage – der Bereich ist erst ab dem 22. Lebenstag zugänglich. Zu diesem Zeitpunkt seien die Tiere aufgrund der schnellen Gewichtszunahme oft schon so schwer, dass sie sich kaum mehr vom Stall in den Tageslicht-Bereich bewegen könnten.

Der BTS-Standard sei sehr fortschrittlich, antwortet der Detailhändler auf den Vorwurf. Dessen Einhaltung werde gut und regelmässig kontrolliert. Andere Haltungsformen der Coop-Tochter Bell sind auf ihrer Website aufgelistet. Dazu gehören die Freiland- und die Bio-Haltung. Dort haben die Tiere Zugang zu Wintergarten sowie Weide.